

Ressort: Politik

Klößner will CDU-Regionalkonferenzen für Kandidatenvorstellung

Berlin, 31.10.2018, 07:40 Uhr

GDN - CDU-Vizechefin Julia Klößner hat angesichts von mehreren Bewerbern um den CDU-Parteivorsitz die Einberufung von Regionalkonferenzen gefordert. "Wichtig wird sein, dass sich die Kandidaten den Mitgliedern nun vorstellen, sie die Möglichkeit haben, die Personen und ihre Ideen und Vorstellungen besser kennenzulernen", sagte Klößner der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

"Regionalkonferenzen hielte ich hierfür für ein gutes und geeignetes Format." Für sich selbst schloss Klößner eine Kandidatur aus. "Es mangelt ja nicht an Kandidaten", sagte sie. Als Bundesministerin für Ernährung und Landwirtschaft und Landesvorsitzende der CDU Rheinland-Pfalz habe sie einen wirklich vollen Terminkalender, gerade auch mit Blick auf die anstehenden Kommunalwahlen. "Da habe ich nicht vor, auch noch den Parteivorsitz zu übernehmen." Inhaltlich betonte Klößner, zusammen mit der Diskussion um das Grundsatzprogramm werde es auch darum gehen, in welche Richtung die Volkspartei CDU in diesen Zeiten steuern wolle. "Ich meine, die CDU muss weder nach rechts oder nach links rücken, sondern breiter werden. Das ist Volkspartei."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-114455/kloeckner-will-cdu-regionalkonferenzen-fuer-kandidatenvorstellung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com